

## **Franzosen aus der Partnerstadt Beaucouzé besuchen Selb**

Nach zweijähriger Pause steht der Deutsch-Französischen Gesellschaft wieder Besuch ins Haus. 79 Gäste haben sich für diese Reise angemeldet. Die Vorsitzende Christine Hippmann zeigte sich erfreut darüber, dass alle Gäste privat untergebracht werden können. Galt es vor 2 Jahren noch, die Feierlichkeiten für den zehnten Jahrestag der Unterzeichnung der Städtepartnerschaft zu organisieren, wobei die Einweihung des „Place de Beaucouzé“ durch den damaligen Oberbürgermeister Wolfgang Kreil und seinen französischen Amtskollegen Didier Roisé und der große Festabend die Höhepunkte waren, so werden bei dem bevorstehenden Besuch wieder andere Akzente gesetzt. Der Besuch findet üblicherweise von Himmelfahrt bis Samstag Nacht statt. Die französischen Freunde werden diesmal jedoch einen Tag früher anreisen, da Mittwoch der 8. Mai in Frankreich ein Feiertag ist. Die Franzosen wollen diesen zusätzlichen Tag dazu nutzen, die schöne Stadt Nürnberg zu besichtigen. Dort werden sie von einigen Mitgliedern der DFG empfangen. Der Donnerstag kann von den Familien individuell gestaltet werden. Die DFG bietet jedoch für Erstbesucher eine Stadtführung mit Thomas Storch an. Am Freitag wird auf Wunsch der Gäste eine Tagesfahrt nach Bamberg durchgeführt, für die auch ein Bus für interessierte Gastgeber organisiert ist. Der musikalisch umrahmte Abschiedsabend findet am Samstag in der Pausenhalle der Franz-Bogner Mittelschule statt, und um Mitternacht heißt es wieder Abschied nehmen.